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Los trabajadores del 
sector forestal 

vallisoletano, acogen de muy buen 
grado la visita de CCOO Industria.   

 

En el marco de nuestros planes de trabajo de aproximar 
el sindicato a uno de los colectivos de trabajadores y 
trabajadoras con unas de las condiciones más precarias, 
tanto por la poca estabilidad en el empleo, como por la propia 
dureza del desempeño del trabajo, y a lo que se suma un 
convenio colectivo ávido de mejoras,  industria de 
Valladolid se ha acercado a los tajos, para informar de la 
negociación del Convenio autonómico para las actividades 
forestales y conocer “in situ” las irregularidades que se 
producen de forma cotidiana. 

 industria, ya puso encima de la mesa las 
principales reivindicaciones de las personas trabajadoras del 
sector. No exento -para llevarlo a cabo- de dificultades 
planteadas por las empresas, donde nuestro sindicato ha obligado a reabrir la 
negociación. La oferta que realizan las empresas es totalmente insuficiente, de ahí que 
tengamos que ir armando al sector por si fuera necesario, poner en marcha alguna 
iniciativa para mejorar las condiciones de las y los trabajadores. 

En el marco de nuestros planes de trabajo, además de realizar las pertinentes visitas 
a los tajos, tenemos previsto convocar en asambleas informativas a las trabajadoras y 

trabajadores para dar cuenta de la situación del 
Convenio y no sólo para recabar su opinión, también 
para impulsar la solución a sus problemas. 

Lamentamos mucho tener que informar 
desfavorablemente de la actitud de una patronal que 
no quiere entender que las personas trabajadoras no 
pueden seguir sin mejorar sus condiciones y no 
quieren entender que con una oferta de incremento 
del 1% no se puede dar solución a las 
reivindicaciones de los trabajadores/as. 

“Pisando el monte”, nuestro sindicato sigue en marcha, con el 
objetivo de llegar al máximo número de cuadrillas para dar cuenta de 
la situación del Convenio Colectivo.   
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En el marco de nuestros planessssssss dddddddddddde traaaaaaaaaaaaaabbbbbbaaaaaajjjjjjjjjjjjjjjjjjjjoooooooooooooooooooo  dddddddddddddddddddeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeee aaaaaaaaaaaaaaaaaaaappppppppppppppppppppprrrrrrrrrrrrroooooooooooooximaaaaaaaaaaaarr 
el sindicato a uno de los coleeccccccccccctttttttttttttttttttttiiiiivvoss ddee tttttttrrrrrraaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaabbbbbbbbbbbaaaaaaaaaaaaaaaaajjjjjjjjjjjjjjjjjjjaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaadddddddddddddddddddddddddooresssss  y 
trabajadoras con unas de las cooooooooooooooooonnnnndicciooooooooooooooonnnnnnnnnnnnnnnneeeeeeeeeeeeeeeeesssssssssssss mmáss pppppppppprrrrrrrrrreecaarrrrrrrrrrriiiiiiiiiiiiaaaaaasssssssssssss,,,,, 
tanto por la poca estabilidad en eeelllllllll  eeemppplllleeeeeeeeeeeeo,, cccccccccccccccccccommmmoooooooooooooooo ppppppppppppppppppppppppoooooooorr la pppppprrrrrrrrrrrrrooppppiiiiiaaaaaaa 
dureza del desempeño del traabbbbbbbbaaaaaaaaaaaaaaaaajjo, yyyyyyyyyyyyyyyyyyyyy aaaa llllllo quuuueeeeeeeeeeeeeeeeeee sssssseeeeeeeeeeeeeee suummmmmmmmmmmmmmmmmmmmaaa uuuuuuuunnnnnnnn 
convenio colectivo ávido de mmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmejorrrrrrrraaaaaaaaaaaaaaaass, iiinnnnnnnnnnnnnnnddusstttttttttttttrrrriaaa ddddddddeeeee 
Valladolid se ha acercado aaaa  lllllllllllllloos ttaaaaaaaajjjjjjjjjoosssssss,, ppppppppppppppara innnnnnnnnnnnnnffffffffffffoormmaaaaaaaaaaaaaarrrrrrr dddddddeeeeeeee lllaa 
negociación del Convenio aaaaaaauuuuuuuuuuuuuuuuuuttonnóóóóóóóóóóómmmmmmmmmmiiiicccoooooooo ppppppppppppaaaaaaaarraaaaaa lllllllllaaaaaaaaaaaaaaaaaaas aacccccccccccttttttttttttttiiivvvvvvvvvvvvvvvvvviiiiiiiiiddddddddddddaaaaaaaaaaaaaaaaadddddddddddddddeeeeeeeeeees 
forestales y conocer “in ssssssssssssssssssssiiiiiiiiiittttuu” llllllaaaaaaaaaaaaaas iiiiiiiirrrrrrrrrrrrrrrrreeeeeeeeeeeeeeeeggggggggggggggguuuullllaaaaarrrrrrrriiiiiiiiiiiiiiiddadeeeeeeeeeesssssssssss qqqqqqqqqqqqqqqquuuuuuuuuuuuuuuueeeeeeeeeeeeee se 
producen de forma cotidiannnnnnnnnnnnnnnnnnaaaa.

industria, yyyyyyyyyyyaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa puusssoooooooo eeeeeeeeeeeeennnnccciiimmmmmmmmmmmmmmmaaaa dddddddddde lllaaaaaaaaaaaaaaaa mmmmmmmmeeeeeeeeeeeeessssssssssssssaaaa las 
principales reivindicaciooooonnnnnnnnnnnnnnnnnees dddddddeeeeeeeeeeeeeee llllllaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaasss peerrrrssssssssssssssoooooooooooooooooonnnnnnnnnnnnaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaass trraaaaaaaaaaaaaaabbbbbbbaaaaaaaaaaajjjjjjjaaaaaaaaaaaaaadddddddddoooooorras del 
sector. No exento -pppppaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaarra llllllllleeeeeeeeeeeeevvvaaaaaaaaaaaaaaaaarrllo aa  cccccccccccaaaaaaaaaaabboo-- dddddddddddddddeeeeeeeee ddiiiffffffffiiiiiiiccccultades 
planteadas por las eeeeeeeeeeeeeeeeeemmprreeeeeeeeeeessaaaaasssssssss, dooooonnnnnnnnnnnnnnnnndddddeeeeeeeeeeee nuueeeeeeeeeeeeeeesssssttroo sssssssssssiiindicato ha obligado a reabrir la 
negociación. La ofeerrrtttttttttttttaaaaaaaaaaaaaaaaa  quueeeeeeeeeeeee rrrrrreeeaaaaaaalllllllliiiiiiiiiiiizzzzzzzzzzzaaaaaaaaaaannnnnnn lasssssssssssssssss eemppppppppppppppprrrrrrreesssssaaaaaaaaassssssssssssss eeeeeeeees totalmente insuficiente, de ahí que 
tengamos que ir aaaarrrrrrrrrrrrrrrrrmmmmmmmmmandddddddddddddddooooooooooooooo aaaallllllll ssssssssssssseeeeeeeeeeeeeeccctttooorrr ppppppoor sssssssssssiiiiii ffffffffffuuuuuuuuuuueeeeeeeeeeerrrrrrrrrrrrraaaaaaaaaaa necesario, poner en marcha alguna 
iniciativa para mejjooooooooooooooooooooooooorrraar llaaaaaaaaaaas ccccccccccccoooooooooondicciiiiooooonnnnnneeeeeeeeeeeeeeeeess dee lllllllllaaaaaasssssss yyyyyyyyyyyy lllllllllooooos trabajadores.

En el marco dddddddddddddddddee nuueeeeeeeeeeeeeeeeessttrrrrrrrrrrrrooos plllaaaaaaaaaaaaaaaaneeesssssss dee tttrrrrrrrrrrraaabbbaaaaaaaaaajjjjjjjjjjoooooooooo,,,,,,, aaademás de realizar las pertinentes visitas 
a los tajos, tenneeeeeeeeeemmmmmmmmmmos pppppppppppppreevvvvvvvvvvvvvvvviiiiiiiiiissssssssssssssstttttoo cccccccccccccccoooonnnnvvvvvvvvvvoocaarrrrrrrrr ennnnnnn  aaaaasssssssssssssssaaaaambleas informativas a las trabajadoras y 

traaaaabbbbbbbbbbbbbbbaaaaaaajjjjjjjaaaaaaaaaaddddddddddddooooooooooooorrrrreeees para dar cuenta de la situación del 
CCCCCooooooooooooonnvvvvvvvvvvvveeeeeeeennnnnnnnnnniiiiiiiiiiooooooo y no sólo para recabar su opinión, también 
ppppppppppppppaaarrrraaaaaa  iiiiiiiiiimmmmmmmmmmpppulsar la solución a sus problemas.

LLLLLLLLaaaaamentamos mucho tener que informar 
desfffaaaaaaaaavvvorablemente de la actitud de una patronal que 
no quiere entender que las personas trabajadoras no 
pueden seguir sin mejorar sus condiciones y no 
quieren entender que con una oferta de incremento 
del 1% no se puede dar solución a las 
reivindicaciones de los trabajadores/as.

“Pisando el monte”, nuestro ssssssssssiiinddddddiiiiiiiicaaaaaaaatttttttooooooo siiggguuuuueeeeeee een marcha, con el 
objetivo de llegar al máximo núúúúúúúúmmmmmmmmmmmeeerrrrrrrrrooooooooo dddddddddddeeeeeeeeeeee cccccccccuuuuuuuuuuaaaaaadddddddddrrrrrrrrrrrriiiiiillllasssssss paaaaara dar cuenta de 
la situación del Convenio Coleeeeeeeeeeeectivvvvvvvvvvoooooooooo..  


